

05 01 2005 - 08·16 Uh

Séisme en asie - Le Groupe Raiffeisen fait un don de 1,3 million de francs en faveur des victimes du raz-de-marée

St-Gall (ots) -

Le Groupe Raiffeisen a assuré aujourd'hui à la Chaîne du Bonheur le versement d'un don de 1,3 million de francs en faveur des victimes du raz-de-marée en Asie. Le groupe bancaire tient à exprimer sa solidarité par l'intermédiaire de ce don, qui représente un franc par sociétaire. Cette collecte, la plus importante en 104 ans d'existence pour Raiffeisen, est soutenue par l'ensemble des quelque 450 Banques Raiffeisen.

Contact:

Franz Würth Chef Relations publiques Raiffeisen Tél.: +41-71-225'84'84

E-mail: franz.wuerth@raiffeisen.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100484510 abgerufen werden.